



LE CINÉMA AU LYCÉE ROTROU

L'enseignement du cinéma du lycée Rotrou concerne tous les élèves, quels que soient leurs choix d'orientation présents et futurs. Il s'adresse à un public motivé dont le dynamisme et la curiosité se manifestent à travers un goût pour les langues vivantes, la communication, les disciplines artistiques en général et les films en particulier. Nos élèves peuvent ainsi se prévaloir de très bons résultats au baccalauréat (jusqu'à 95 % de réussite en spécialité Cinéma) ; leurs travaux (édités sur un DVD de fin d'année) ont été à plus de 15 reprises primés à l'occasion de manifestations nationales consacrées au cinéma scolaire.

LE CONTENU DES COURS

- ⇒ Les élèves, en **ENSEIGNEMENT OPTIONNEL en Seconde** puis en **ENSEIGNEMENT DE SPECIALITE ET/OU EN ENSEIGNEMENT OPTIONNEL en Première et en Terminale**, mènent à bien, en équipes réduites, des projets de réalisation de films, du scénario au montage. Ils sont encadrés par des enseignants qualifiés et des intervenants professionnels.
- ⇒ Ils apprennent à **analyser le cinéma et à connaître son histoire**, se forgeant ainsi, en voyant et étudiant des films, une **culture de l'image** aujourd'hui indispensable.
- ⇒ Ils participent à de nombreuses **activités pédagogiques** sur le territoire drouais et hors les murs (festivals de cinéma, rencontres avec des professionnels, concours de filmage et d'écriture).
- ⇒ Ils font l'expérience d'un **enseignement lié aux autres disciplines** (langues, histoire, lettres, économie, physique...).
- ⇒ Initiés aux **métiers liés à l'audiovisuel**, ils débutent un parcours qualifiant permettant une orientation vers les secteurs culturels, artistiques, techniques et économiques liés à **l'image et au son**.



LYCÉENS AU CINÉMA



Depuis 21 ans, le lycée Rotrou, pionnier à l'échelle académique, participe au dispositif « Lycéens au cinéma ». Ce sont chaque année près de 20 enseignants qui intéressent les élèves de leurs classes à ces activités, ce qui place le lycée parmi les établissements de la région les plus impliqués dans l'opération.

3 séances de cinéma (2 longs-métrages + 1 programmation de courts-métrages) au Ciné-Centre.

SÉJOURS À POITIERS ET À RENNES - FESTIVALS

En collaboration avec la Scène Nationale de Poitiers et l'association « Clair Obscur » de Rennes, ce sont près de 100 élèves qui participent début décembre au **Poitiers Film Festival** et début février au festival **Travelling**.

Les lycéens :

- ☑ écrivent des articles de critique cinématographique
- ☑ réalisent des interviews de professionnels
- ☑ assistent aux visionnage de quatre séances par jour
- ☑ participent à des débats et à diverses rencontres.

Sur d'autres **FESTIVALS**, plusieurs de nos élèves font régulièrement partie de jurys « jeunes » ou participent à des activités d'écriture (Gérardmer, La Rochelle...).



CINÉ-CLIC ET REGARDS D'AILLEURS

Le lycée Rotrou est engagé dans un partenariat autour du cinéma en compagnie de différents acteurs locaux (la Ville de Dreux, le cinéma Ciné-Centre, Ciclic, agence cinéma de la Région, l'Agglomération du Pays de Dreux, l'association « Fenêtre sur Films » ainsi que notre lycée). Il est responsable de plusieurs actions de sensibilisation au 7e Art qui reposent sur la promotion du cinéma d'auteur et l'éducation à l'image, pour le public scolaire et les cinéphiles traditionnels.

C'est dans ce cadre qu'un festival (**Regards d'ailleurs**) est organisé depuis le printemps 2003, dédié chaque année à un pays différent. Une programmation intitulée Ciné-Clic est aussi mise en place (10 projections à Ciné-Centre de films d'auteur).

Notre partenariat ne permet pas uniquement aux élèves de bénéficier de tarifs préférentiels : en plus des projections, plusieurs rencontres (à Rotrou) et ateliers de création (leçons de cinéma) sont prévus. Par ailleurs, il n'est pas rare que la participation à l'option permette à des élèves motivés de participer à des tournages professionnels qui ont lieu sur l'agglomération.

